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INSTRUCTIONS E-POSTERS 
 
Les intervenants aux sessions Posters doivent impérativement déposer leurs posters sur la plateforme de soumission 
e-Posters dédiée avant le 22 janvier 2018 à 8h00. Il ne sera pas possible de déposer ou modifier votre fichier sur 
place. 

Il est toutefois fortement recommandé d’avoir une copie de votre fichier e-poster sur un support tel qu’une Clé USB 
ou un Disque dur externe. 

FORMAT DE POSTER 
 

 
 

• Utilisateurs PC 
- Le poster doit être sur 1 seule page, au format 16/9 en paysage (paramètres de mise en page), et enregistré sous 
le logiciel Powerpoint. 
- Office 2016 et versions antérieures.  
- Enregistrez votre fichier au format .pptx pour une meilleure compatibilité. 
- Les fichiers image doivent être insérés dans le poster en utilisant les fonctions d’insertion du logiciel Power Point. 
 

• Utilisateurs Mac 
- Le poster doit être sur 1 seule page, au format 16/9 en paysage (paramètres de mise en page), et enregistré sous 
le logiciel Powerpoint. 
- PowerPoint 2016 recommandée et version antérieure.  
- Enregistrez le fichier au format .pptx pour une meilleure compatibilité. 
- Les fichiers image doivent être insérés dans le poster en utilisant les fonctions d’insertion du logiciel Power Point. 

EN ZONE POSTERS  
 

Des écrans plasmas sont prévus dans la zone e-poster. 
Chaque auteur de poster commentera son poster affiché sur l'écran selon l'ordre prévu. 

 
CONFIDENTIALITÉ DES POSTERS  
 

Les e-posters sont stockés et sauvegardés uniquement durant la période du congrès. Au-delà de la manifestation, 
sauf indications contraires explicites de l’organisateur ou de l’auteur de chaque poster, les données seront 
complètement supprimées des postes informatiques utilisés. 
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E-POSTERS INSTRUCTIONS 
 
The authors of the ePosters are required to upload their poster file onto the dedicated online submission platform 
before January 22nd 2018 at 8am. It will not be possible to upload or modify any file on-site. 

Nevertheless, it is highly recommended to bring a copy of the poster file on a USB flash drive or an external hard 
drive. 

POSTER FILE FORMAT 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

• PC users 
- e-Poster requirements: a single page, created in Power Point, 16/9 format, landscape orientation (select Page 
Setup from the Design tab). 
- Office 2016 is recommended or an earlier version.  
- Save under .pptx format for a better compatibility. 
- The image files need to be inserted into the poster using the Power Point Insert function. 
 

• Mac users 
- e-Poster requirements: a single page, created in Power Point, 16/9 format, landscape orientation (select Page 
Setup from the File tab). 
- PowerPoint 2016 is recommended or an earlier version.  
- Save under .pptx format for a better compatibility. 
- The image files need to be inserted into the poster using the Power Point Insert function. 

E-POSTERS AREA  
 

Plasma screens will be placed in the e-Posters area. 
Each author will present his/her poster that will be displayed on the screen in the pre-established order. 

 
E-POSTERS CONFIDENTIALITY  
 

The e-Posters are stored and kept only during the congress. All the data will be deleted from the computers after the 
event, unless there is a specific instruction from the organizer or from each poster’s author mentioning otherwise.   
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